

UN DÍA U OTRO

Todos
los habitantes de la Tierra
somos emigrantes,

porque una vez lo fuimos
(que se lo pregunten
a mis padres que en el 49 llegaron a Cataluña),

porque ahora mismo lo estamos siendo
(que se lo pregunten
a los que mueren olvidados en el Mediterráneo)

o porque un año de estos lo seremos
(que se lo pregunten
a los refugiados de las guerras de Siria, Sudán o Ucrania).

Todos
los habitantes de la Tierra
somos emigrantes,

y hoy, que tomo el sol como turista, lo escribo para no olvidarlo.